

eux-mêmes, soit en prenant part généreusement aux collectes qui se font dans ce but.

6<sup>o</sup> Faire le chemin de la croix aussi souvent que possible, soit à l'église, soit à la maison, avec des crucifix indulgenciés à cet effet.

7<sup>o</sup> Réciter souvent le chapelet et autres prières qui portent indulgences, entre autres, le "petit chapelet des âmes," qui peut se dire ainsi : sur la croix : acte de contrition ; sur les 3 grains suivants : les actes de foi, d'espérance et de charité ; sur chaque *Gloria Patri* : Mon Jésus, miséricorde ; sur chaque petit grain : Doux cœur de Marie, soyez mon salut. Ce chapelet, si court, fait gagner beaucoup d'indulgences et est très facile à dire, surtout pour les enfants.

8<sup>o</sup> Pratiquer la dévotion au Saint Sacrement et au Sacré Cœur de Jésus, surtout par la communion fréquente et la visite au St Sacrement.

Voilà les principaux moyens d'obtenir le premier but de la Confrérie. Quant au second, il est évident qu'on l'atteindra facilement par la pratique de ces diverses bonnes œuvres, car la charité nous rendant agréables à Dieu, il est évident que plus nous la pratiquerons envers des frères si saints, mais si malheureux, plus nous recevrons de faveurs de la part de Dieu, qui s'intéresse tant à leur sort ; aussi l'expérience prouve que pour réussir dans une affaire bonne, il suffit d'y intéresser les Ames du Purgatoire. Il semble que Dieu se plaît alors